



Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

Subdelegación del Gobierno lleva los murales contra la violencia de género a los espacios públicos y centros educativos de Tenerife

- El subdelegado del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife, Javier Plata, acompañado por el primer teniente de alcalde y concejal de Deportes y Participación Ciudadana, Badel Albelo, y por la octava teniente de alcalde y concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida de San Cristóbal de La Laguna, María Leonor Cruz, visita uno de estos murales en el CIFP La Laguna
- “Pintar estos murales en centros educativos es especialmente importante por las y los destinatarios de este mensaje. Hay que formar en conciencia sobre la igualdad y el rechazo a los machismos desde una edad temprana, para en el futuro tener una sociedad libre de esta serie de comportamientos que no caben en una ciudadanía abierta y civilizada”, afirma Javier Plata

Santa Cruz de Tenerife, 23 de noviembre de 2023.- La Subdelegación del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife ha puesto en marcha una iniciativa por la que se pintarán murales contra la violencia de género en espacios públicos y centros educativos de los municipios tinerfeños de Santa Cruz de Tenerife, San Cristóbal de La Laguna, El Rosario, Güímar y Buenavista del Norte.

Esta iniciativa, que se enmarca dentro de las acciones organizadas con ocasión del 25N, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y que el año pasado llevó a pintar un mural similar en una de las paredes del campo de fútbol municipal de Adeje, pretende dar una mayor visibilidad a la campaña “Nos queremos vivas” de la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género del Ministerio de Igualdad.

El subdelegado del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife, Javier Plata, acompañado por el primer teniente de alcalde y concejal de Deportes y Participación Ciudadana, Badel Albelo, y por la octava teniente de alcalde y concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida de San Cristóbal de La Laguna, María Leonor Cruz, ha visitado hoy uno de estos murales en el CIFP La Laguna.

“En los últimos años hemos incrementado nuestros esfuerzos en materia de concienciación de la importancia de seguir dando la batalla contra la violencia de género. Lo hemos hecho a través de distintas iniciativas, por varios canales, y creemos que sacar a la calle nuestra lucha contra esta lacra puede ser muy efectiva. Ésa es la idea de estos murales, que una única imagen pueda ser reconocible por parte de la ciudadanía y que inmediatamente nos recuerde que no debemos bajar la guardia”, afirma Javier Plata.

“Pintar estos murales en centros educativos es especialmente importante por las y los destinatarios de este mensaje. Hay que formar en conciencia sobre la igualdad y el rechazo a los machismos desde una edad temprana, para en el futuro tener una sociedad libre de esta serie de comportamientos que no caben en una ciudadanía abierta y civilizada”, añade.

En este sentido, el subdelegado del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife incide en la importancia de prevenir la violencia en las relaciones afectivas entre adolescentes, conociendo las primeras señales de control y dominio y de “educar y concienciar en los valores de la tolerancia, el respeto, la igualdad, la prevención del sexismo y de la violencia de género”.

Los municipios que acogerán estos murales han firmado ya convenios de colaboración policial con el Estado, a través de la Subdelegación del Gobierno, para su inclusión dentro del Sistema estatal VioGén, que se puso en funcionamiento en 2007 para permitir el seguimiento y protección de forma rápida, integral y efectiva de las mujeres maltratadas, y de sus hijos e hijas.

Esta iniciativa, que cuenta con la financiación de los propios Ayuntamientos y de fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género, se llevará a cabo en San Cristóbal de La Laguna en diez institutos de educación secundaria y dos centros de formación para adultos, mientras que Güímar lo ha planteado como propuesta a sus dos centros de educación secundaria.

Además, en el caso de La Laguna, junto a la realización del mural, se llevarán a cabo una serie de talleres de formación interdisciplinar sobre prevención de la violencia, respeto y consentimiento, promoción de las relaciones interpersonales saludables, deconstrucción de estereotipos de género y reconocimiento y denuncia de diferentes formas de violencia y apoyo a las víctimas.

Por su parte, Santa Cruz de Tenerife, El Rosario y Buenavista del Norte pintarán estos murales en paredes de espacios públicos: oficina del Ayuntamiento, exterior de un centro educativo y pared de una vivienda a la entrada al municipio, respectivamente.